Die Schweiz entdecken – gestern und heute

Indoor- und Outdoor-Perlen gibt es viele. Sie zu entdecken, ist ein Erlebnis für Jung und Alt. Informative Texte und viele Bilder helfen bei der Wahl und lassen bestimmt Vorfreude aufkommen.

Gotthardroute und Gotthard-Museum – Legionärspfad Vindonissa – Sauriermuesum Aathal – Industrieweg Glarus – Fliegermuseum – Reichenbachfälle und Sherlock-Holmes-Museum – Merian Gärten – Grossmünster Zürich – Textilmuseum St. Gallen – Basler Zoo – Appenzeller Bitter – Centre Dürrenmatt – Stockalperpalast – Glockengiesserei – Aareschlucht...